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 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 0799/2010 zur Sitzung Stadtrat am 05.05.2010 

 

Ludwig-Schwamb-Schule und Friedrich-Ebert-Schule 
 
 Nachdem die Anmeldezahlen für die Gründung einer Realschule plus an der Ludwig-

Schwamb-Schule und der Friedrich-Ebert-Schule für das Schuljahr 2010/2011 nicht aus-

reichend waren, werden die Hauptschulen 2013 auslaufen. 

 

 
Wir fragen an: 
 

1. Gibt es für das Auslaufen der beiden Hauptschulen bereits eine Zeitplanung und 

diese mit Lehrerinnen und Lehrern, Schülerinnen und Schülern und den Eltern be-

sprochen? 

2. Gibt es bereits Planungen für mögliche zukünftige Nutzungen der nicht mehr benö-

tigten Gebäude der Hauptschulen? 

3. Wie sieht die Zukunft der Ludwig-Schwamb-Grundschule aus? 

 

 

 

gez. Oliver Sucher 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

